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Le 14 décembre 2015 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
Fanie Rivet, parent et représentante CCSEHDAA 
Isabelle Lauriault, enseignante 
Johanne Blais, présidente 
Marie-Claude Cayen, enseignante 
Mélanie St-Jean, enseignante 
Mélissa Muduuli, parent 
Mylène Denault, parent 
Normand Robert, parent représentant comité de parents 
Sabrina Daviau, enseignante-spécialiste 
 
 
ÉTAIENT ABSENTS 
Annie Bilodeau, enseignante 
Marie-Andrée Charrette, membre de la communauté 
Patrick Nijembazi , Parent 
Sophie Gélinas, technicienne du service de garde 
Michaelle Pelletier-Rivard, secrétaire 
 
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 
Lynne Séguin, directrice 
Nathalie Villeneuve, commissaire 
 
1. PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM 
 La présidente accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 

séance à 18h.  
 
2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 Il est proposé par Sabrina Daviau et résolu : 
  
 Que l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que présenté. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  
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3. DOSSIERS 
 

3.1 Activités étudiantes 
Mme Séguin nous présente la planification budgétaire des fonds à 
destination spéciale et les activités école qui en dépendent. Mme Deneault 
demande des précisions relatives au fonds à destination spéciale.  
 
Il est proposé par Marie-Claude Cayen d’accepter les activités en liens avec 
la planification budgétaire prévue.  
 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

3.2 Convention de gestion 
 Mme Séguin présente la Convention de gestion 2015-2016.  

 
M. Normand Robert propose d’approuver la convention de gestion telle 
que présentée.  
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ   
 
3.3 Mot du représentant du comité de parents 
M. Normand Robert présente le calendrier scolaire proposé pour 
l’année 2016-2017 et les statistiques ministérielles sur les taux de 
diplomaties et de qualification.    
 
LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
 La levée de l’assemblée est proposée par Marie-Claude Cayen à 18h41. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ   
 
 
 __________________________  _______________________  
  Johanne Blais, présidente                    Lynne Séguin, directrice 
 

 


